

EIP (Et Ils Persévéraient)

33^{ème} CERS Juillet - Septembre 2022

« Ce qui est tombé dans la bonne terre, ce sont ceux qui, ayant entendu la parole avec un cœur honnête et bon, la retiennent, et portent du fruit *avec persévérance* » (Luc 8.15)

L'évangélisation est une des missions confiées par le Seigneur Jésus à son Église. Cette mission est si noble et primordiale. Ne dit-on pas qu'une église qui n'est pas missionnaire est démissionnaire ! Pour accomplir cette tâche de l'évangélisation dans notre société, la communauté des saints a besoin d'être organisée sous la direction du Saint Esprit pour servir humblement dans la redevabilité.

Les membres de l'Église sont comme des **soldats** sous les ordres du **Capitaine** qui est le Seigneur Jésus. **Nous affirmons que Dieu anime l'Église dans la mission. Il lui donne le pouvoir et les moyens de la pratiquer**, comme peuple de Dieu, Corps du Christ et Temple de l'Esprit Saint. C'est ainsi que les Églises locales marchent, cheminent ensemble dans la mission du prolongement de celle des apôtres jusqu'au retour du Seigneur.

En Matthieu 28 : 18 à 20, nous voyons que les disciples ont reçu un **ordre de mission** qui justifie des différentes activités présentes dans ce rapport. Obéissant à cet ordre, voici, en quelques détails, les activités réalisées dans le cadre de l'évangélisation par ses saints serviteurs dans les églises et dans le monde pour ce troisième trimestre 2022.

1. Kabinda :

Service de la littérature : Ce trimestre a été formidable pour les publications Chrétiennes. Un nouveau partenariat a été établi avec le Centre Biblique de Kabinda qui est maintenant réouvert, pour l'exposition de nouveaux articles produits grâce à la traduction **en Kisongye de quatre traités** et deux nouveaux articles écrits en français.

1. Comment échapperions-nous en négligeant un si grand salut ? (Traité traduit)
2. Mephiboscheth (traité traduit)
3. Dieu parle aujourd'hui (traité traduit)
4. Croyez-en en moi (traité traduit).
5. **Souffrir pour Christ (nouvel article en français)**
6. **Voués au service des saints (nouvel article en français)**, téléchargeables sur notre site <http://www.33eme-cers.org> .

Nous sommes reconnaissants au Seigneur et aux autres frères pour avoir outillé l'équipe de Kabinda avec un kit informatique pour le service de la littérature en Kisongye basé à

Kabinda, un travail qui se fait dans un esprit d'équipe avec délégation claire des tâches, humilité et considération de personnes.



Un voyage a été organisé dans les villages suivants : Kipusha, Bakoma à 95 kilomètres de Kabinda, et Kalonda à 150 Kilomètres de Kabinda. 144 traités sur coronavirus et 20 livrets en kisongye sur Eyendo na bukamoni 1 et 3 compris ont été distribués. Parmi eux, cinq nouveaux convertis avaient remis leurs vies au Seigneur.

A Kabinda sur place, 40 exemplaires de l'*Évangile de Jean* en Kisongye ont été utilisés pour évangéliser dans trois assemblées de Kabinda.



En Aout 2022, nous avons actualisé le site Web, en rapport avec le nombre des assemblées, les noms des serviteurs ; des intendants des stations et animer une plage à l'intention des participants sur l'utilisation du site web. Notre but était de faciliter la recherche et stimuler les internautes à avoir des informations fiables, les traités et livrets dont les anciens avaient déjà édités qui aident les frères et sœurs à les retrouver plus facilement.

Aujourd'hui, l'équipement de la littérature en Kisongye et ses livres continuent à être un vecteur de transformation essentiel. Certes, nous croyons que les réseaux sociaux touchent encore plus de monde. C'est pourquoi, nous avons foi que l'existence du groupe WhatsApp EIP facilite le partage d'informations entre les assemblées. Notre espoir et notre prière par le biais de nos publications est que cela soit des occasions pour les frères et sœurs d'être en face des sujets pour vaguer plus à la prière, de glorifier le Seigneur, de persévérer à amener les âmes au Seigneur par le témoignage et que tout ce qui y est logé puisse rendre plus bouillants les convertis d'un feu nouveau afin que tous reviennent à la pratique de l'Évangile.

La mission médicale chrétienne vise à assurer la santé à tous les êtres humains, en ce sens que tout le monde, dans les assemblées, aurait accès à des soins de santé de qualité. Les Églises participent et peuvent participer de multiples façons à la santé et à la guérison dans un sens global. Elles créent ou assistent les frères et sœurs dans des cliniques et des hôpitaux. Au cours de ce troisième trimestre 2022, les frères dans les églises locales ont proposé des services sociaux, des groupes d'accompagnement des malades et des programmes de santé en créant des groupes chargés de visiter les malades.



Lors de la restitution de la formation de la retraite de Mbuji mayi avec les assemblées de Kabinda



Visite de la maternité : soutien à la sœur Ngoyi avec ses jumeaux

2. **Mbuji mayi** : le frère Didier Mutombo, secrétaire de la station nous dit de la visite évangélique organisée dans les assemblées de Bakuanzevu, sous le thème tiré dans le livre d'Ezéchiel 37 : 1 à 14.

En date du 08 au 12 Aout, s'est tenue une retraite des serviteurs dans le cadre de la synergie des Centres bibliques et les Assemblées locales. Quarante – huit frères et sœurs (48) ont pris part dans la joie avec les intendants des stations de Kananga, Bena-Tshadi, Mbuji mayi, Kabinda et Mitombe, les frères de la littérature chrétienne, les serviteurs des

Centres Bibliques, Points bibles, Espaces bible assemblée, Espace bible scolaire, Espace bible prison et espace bible universitaire.

Le centre d'accueil du Grand Séminaire de Mbuji mayi avait servi de cadre de travail. Sous la modération des bien- aimés respectivement : Frères Dieudonne Mpo et Frère Alexis. Les modérateurs de la retraite ont salués et remerciés les frères réunis et ensuite s'en est suivi des cantiques de louanges et prières sur : « les devoirs sacrés d'un soldat du Seigneur ».



Lors de la retraite organisée à Mbuji mayi



Les participants dans la salle de la retraite à Mbuji mayi

Frère Serge Mutombo a visité avec joie l'assemblée de Bakamba pour leur stimuler à l'utilisation des cours bibliques en langue. Les frères et sœurs étaient édifiés/



Les sœurs de l'assemblée de Bakuanzevu lors de la visite de l'intendant de la station



Visite de frère Serge à l'assemblée de Bakamba station de Mbuji mayi

3. **Tshikapa** : la formation sur les Espaces Bible Scolaires (EBS).

Les enseignants ont été activement impliqués dans la méthodologie spéciale de l'apprentissage **des techniques d'enseignements bibliques et comment enseigner les**

enfants à obéir Dieu avec l’outil cours biblique, en prenant l’exemple de Jésus qui “croissait en sagesse, en stature et en grâce devant Dieu et devant les hommes.” (Luc 2 : 52. Ils ont partagé leurs expériences et leurs sentiments, en découvrant la vérité, et en choisissant quelque chose qu’ils pourraient faire chaque semaine en réponse aux informations apprises lors de la formation.



Fin de la formation sur les EBS à Tshikapa

4. **Kananga.** Deux formations ont été organisées en Août 2022, l’une centrée sur le thème : « **Vivre libre en Christ** » tiré dans le livre de 2 Corinthiens 5 : 17, l’autre axée sur l’enseignement de la parole de Dieu aux enfants, formations des moniteurs et monitrices des écoles de dimanches, ECODIM, en sigle, pour l’encadrement des enfants qui formeront église de demain. Nous rendons grâce au Seigneur pour la réussite de ces assises. Ces formations de qualité ont été animées par les frères Jean Baptiste et frère Barnabé venus de Kinshasa.



Formation de moniteurs



formation de vivre libre en christ

5. **Tshudi loto.** Une conférence annuelle a réuni plus de 700 frères et sœurs venus des assemblées Kole, Bena Dibebe, Lodja, Lomela, Inera et Djonga sur le thème « **le choix des serviteurs** ».

Pendant les séances de ce trimestre qui s'achève, la Jeunesse de la Fraternité des Jeunes en Christ (FJC), sur l'ensemble de la station, a fonctionné en toute sérénité, avec beaucoup d'engagement. Le Seigneur, en effet, n'a pas dérogé au soutien qu'il nous a toujours apporté. Bien des victoires ont été remportées, des vies ont été restaurées et transformées lors des programmes collectifs ou individuels.

La FJC n'a cessé de gagner du terrain et de relever les défis spécifiques dans les assemblées sous la surveillance des anciens. L'état spirituel de la FJC se porte globalement bien. L'on peut se réjouir de ce que la plupart des jeunes, comme le recommande l'apôtre Paul à Timothée de : « demeurent dans les choses que tu as apprises et reconnues certaines, sachant de qui tu les apprises » (2Tim 3.14). Les séances d'exhortation et de prière régulièrement organisées permettent de se conserver purs dans ce monde en perpétuelle mutation.

Comme chaque acte que posait Jésus révélait la puissance et l'amour de Dieu, les activités de la FJC tendent à pousser chaque jeune à la recherche de la face de Dieu, non seulement pour accomplir toute sa mission sur terre mais aussi et surtout pour compter sur le Seigneur qui seul peut faire accroître leurs capacités. À lui soit la gloire !

6. **Lodja**, le samedi 03 septembre 2022 les collaborateurs du centre biblique de Lodja, dès leur retour de la retraite de Mbuji mayi, avaient organisé une réunion de prise de contact dans la salle des réunions de la station. Quatre points étaient inscrits à l'ordre du jour :

- Prière d'action de grâce pour la réintégration du centre biblique de Lodja,
- Exhortation biblique,
- Evaluation de la mise en œuvre des activités ainsi que
- Planification des activités.

A la fin de la séance s'en est suivi d'une visite des malades hospitalisés à l'hôpital d'Otema avec parole de soutien tiré de Jean 5 : 5 à 9.

Une réunion des sœurs a été tenue du 16 au 18 septembre 2022 à Lodja /Edinga sous le thème : « **Femme de valeur, de qualité, de distinction** » tiré dans le livre des Actes 17. 4-12 avec une participation de 83 mamans. La fin du mois, un séminaire a été tenue ayant pour thème : « Comment appartenir à Christ. »



Les jeunes de l'assemblée de Lodja départ pour la conférence annuelle à Tshudi Loto



Les frères Membres Effectifs présents aux réunions de la Communauté à Lodja

Des rencontres importantes des frères Membres Effectifs de la 33eme CERS ont été tenues en fin juillet et début août 2022 à Lodja pour le Conseil d'Administration et l'Assemblée Générale Extraordinaire. Elles se sont bien déroulées pour le bon fonctionnement aujourd'hui ; l'avenir de la Communauté et la bonne marche des Assemblées. Il ressort de ces réunions une vision de l'avancement, de l'agrandissement du travail avec la création de 4 nouveaux Centres évangéliques qui devront s'organiser de manière autonome en les détachant de leurs anciennes stations vu l'ampleur du travail par le nombre d'assemblées autour d'eux et les distances qui les séparent de leurs anciennes stations. Il s'agit de Lomela Centre, Inera Mukumari, détachés de Tshudi Loto, Bena Dibebe détaché de Kole et Lubao détaché de Mitombe.)

7. Lusambo.

Les frères et sœurs ont exprimés la joie et la gratitude à Dieu pour l'ouverture du Point bible qui était fermé, dans une communion renouvelée et sous le regard de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ. L'outil cours biblique est un canal pour enseigner, édifier, secouer, pousser l'Eglise dans une audacieuse sortie au dehors de soi, pour évangéliser tous les peuples avec nos cours bibliques en français et surtout en Tshiluba, langue locale. Ils ont chacun béni et remercié Dieu, y compris les Responsables de la Communauté et des Centres Bibliques, en demandant de prier pour ce service de diffusion de l'évangile dans cette synergie renouvelée entre les Centres Bibliques et la Communauté.



Lors de la réouverture du Point bible à Lusambo, la joie dans l'ouverture du contact avec la population qui a soif de la parole de Dieu

8. **LUBAO**, le frère Raoul YASANKA nous dit de la visite évangélique qui a été effectuée à Bena FUTE ! Ce temps a permis des échanges et encouragement aux frères des assemblées de Nkongolo et Samba dans la province de Haut Lomami. C'est une visite pastorale, pour s'enquérir des nouvelles, faire connaissance et garder contact. Pendant ces moments de partage de la parole de Dieu, les membres ont été consolés, édifiés, malgré les multiples difficultés pour le local de prière emporté par la pluie. Il y a insuffisance des tôles pour remplacer la toiture.



En route vers Lubao à 200Km de Kabinda par pirogue



Quelques frères et sœurs à la sortie de la réunion de prière à Lubao

9. MITOMBE

Le frère Donatien, l'intendant de la station nous signale quelques activités durant le trimestre, il s'agit du camp biblique des jeunes du 14 au 16 juillet sur le thème « **Que dois-je faire pour hériter la vie éternelle ?** tiré de l'évangile selon Marc 10 : 17, Luc 10 : 27 avec une participation de 417 Jeunes dont 183 filles et 26 enfants. Ces séances furent animées par frère Michel Ilunga et Frère Elysée YANKA.



Camp biblique des jeunes organisé dans l'assemblée locale de Mitombe

Nécrologie et sujets de prière :

Combien c'est douloureux lorsque l'un de nous passe par ce chemin qui nous amène vers Dieu, bien qu'ayant la ferme espérance de nous revoir aux pieds du Seigneur ! La mort fait saigner nos cœurs à chaque fois que l'un parmi ceux de nous qui ont été chers, surtout modèle dans la foi passe au travers de cette vallée. Pèlerins et étrangers que nous sommes, ici-bas dans les douleurs nous marchons pour le ciel. Paix aux âmes des vaillants soldats qui s'en vont avec l'arme en main. Il s'agit de :

1. Frère Benoit Samba de l'assemblée de Lodja ;
2. Frère Emmanuel de l'assemblée de Bena Fute ;
3. Ancien Alphonse Tshindele, de l'assemblée locale de Lusambo / Dibatayi en date du 17 juillet 2022 ;
4. Ancien Ipoka Léonard de l'assemblée locale de Kanzala à Tshikapa, mort survenu dimanche 7 Aout 2022 ;
5. La Sœur Lucie de l'assemblée locale de Muene Ditu, épouse de notre bien aimé frère Célestin Nkongolo.

Prions pour :

1. La réunion des jeunes prévue au quatrième trimestre 2022 dans la station de Mitombe pour l'axe de Bahina dans l'assemblée locale de Kampongo ;
2. Nos frères et sœurs malades dans toutes les assemblées et particulièrement pour Muambi Jean (John Roberston) et pour Mama Ketshi dans leur vieillesse

3. Frère Tshisungu Jamar dans ses nouvelles responsabilités de Représentant Légal chargé de l'Évangélisation en remplacement de l'ancien, Pierre Mbombo Kalala, décédé.
4. La sécurité et la paix à l'Est du pays (République Démocratique du Congo).

Conclusion :

L'Esprit et l'épouse disent : « Viens ! » et que celui qui entend dise : Viens. Et que celui qui a soif vienne, que celui qui veut, prenne gratuitement de l'eau de la vie (Apocalypse 22,17),

Portons, dans ce monde, le courage de la foi qui soutient, au bénéfice de tous, la beauté « de la raison de l'espérance qui est en nous » (1 Pierre 3,15).

« Que la grâce et la paix soient avec vous tous, de la part de Dieu notre Père et de Jésus Christ le Seigneur » (Romains 1, 7)